

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat ALLAH SWT. atas segala nikmat dan karunia-NYA yang telah diberikan sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan Skripsi ini sebagai salah satu syarat kelulusan Sarjana Strata-1 (S1) Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul. Penulisan Skripsi ini tentunya jauh dari sempurna, hal ini sangat disadari karena keterbatasan pengetahuan dan kemampuan yang penulis miliki. terselesaikannya skripsi ini, tentunya tak terlepas dari peranan begitu banyak pihak yang telah memberikan do'a, bantuan dan dukungan baik secara moril maupun materiil kepada penulis.

Penulis berterima kasih kepada semua pihak atas dukungan dan bantuannya yang tulus selama proses penyusunan skripsi ini. Oleh karena itu ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya penulis sampaikan kepada segenap pihak karyawan Universitas Esa Unggul yang telah memberikan kesempatan penulis melakukan pengambilan data melalui *questioner*. Harapan penulis, semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat untuk pembaca dan Universitas Esa Unggul khususnya. Tidak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada :

1. Yang terhormat Ibu Dra. Sulis Mariyanti, Psi., M.Si selaku dosen pembimbing I yang telah dengan sabar memberikan banyak bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini dan telah memberikan saran serta semangat sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.

2. Yang terhormat Ibu Dra. Safitri, M. Si selaku dosen pembimbing II , yang telah memberikan bimbingan dan arahan serta semangat kepada penulis selama proses penyusunan skripsi ini.
3. Ibu Kepala Departemen Kepegawaian, Ir. Ritta Setiyati, MM, yang telah membantu memberikan data yang terkait dengan penelitian ini.
4. Kepada Kedua Orangtua dan Ibu Bapak Mertua saya, kepada kakak-kakak dan adikku tersayang terima kasih banyak yang tidak terhingga atas semua dukungan serta semangat untuk penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini, terima kasih atas segala bantuan baik moril maupun materiil yang telah semua berikan kepada penulis. Terima kasih banyak.
5. Kepada suami dan anak-anakku (Deasy Fatma Arini dan Nadya Maulida Arini) tercinta, terima kasih atas segala dukungan dan pengertiannya selama mamah (penulis) kuliah hingga menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Kepada semua teman-temanku (Nesa, Dewi, Ani, Mba Erna, Stefi) penulis ucapkan terima kasih, yang bisa penulis ajak *sharing* untuk saling berbagi suka dan duka dalam menyusun skripsi ini.

Akhir kata penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat kepada semua pihak yang membacanya. Amin.